

IMPRESSION DEPRESSION



IMPRESSION DEPRESSION

eine Virtual Reality-Erfahrung
der Robert-Enke-Stiftung
impression-depression.com



IMPRESSION DEPRESSION

ZIEL

Über eine **Virtual Reality-Erfahrung** möchte die Robert-Enke-Stiftung Verständnis für depressiv Erkrankte wecken, indem Nicht-Betroffene für die Erkrankung sensibilisiert werden.

KONZEPT

„IMPRESSION DEPRESSION“ beabsichtigt die **Darstellung der Gedanken- und Erlebenswelt eines depressiv erkrankten Menschen.** Hierfür werden einzelne Facetten und Symptome einer Depression in einer Alltags- und Leistungssportsituation demonstriert. Die Ausstellung besteht aus einer Einleitung, der Virtual Reality-Erfahrung und einer abschließenden Reflexion. Das Projekt wird vollständig durch die Robert-Enke-Stiftung umgesetzt und begleitet.

TEILNAHME

Seit Oktober 2019 befindet sich das Projekt auf **Deutschland-Tour.** Gerne besuchen wir auch Sie an Ihrer Universität/Hochschule, in Ihrem Unternehmen, Ihrer Institution oder als Ausstellung in Ihrem Museum.

Kontaktieren Sie uns!

Telefon: 05105 77 55 55 - 55

E-Mail: impressiondepression
@robert-enke-stiftung.de

**eine Virtual Reality-Erfahrung
der Robert-Enke-Stiftung
impression-depression.com**